
 

 
❊ 社友会役員会の開催 ❊ 

       総会日程決定 
 平成 19 年４月 10 日、本社会議室において役員会
（本部役員）を開催した。    

会議に先立ち会長から、最近は緩んでいるように
思う。頑張りましょうと挨拶があった後、議事に入
った。 
（１）会務報告 
 ○ 長谷川事務局長から 3 月末現在の会員数は

190 名となったと報告された。 
 ○ 鱒渕理事から関西・九州地域活動報告 
   ・関西からは、1月 21日、ＯＢ23名による懇

親会を開催、社友会未加入者の入会をお願い
した。・九州は、5月に開催を予定している旨、
報告された。 

 ○ 沖本副会長、清水監事から、中央の活動報告 
・ゴルフコンペは、5月・9月の第１月曜日に
開催する。 
・2月に予定していたデジカメ愛好会の開催は、
暖冬による雪不足のため中止となった。 
近々、懇親会を開催したい旨、報告された。 

（２）議事 
 ○ 総会の日程及び場所 
   ・日時 平成 19年 7月 14日（土） 
       ・受 付 11時 30分 
       ・総 会 12時～12時 30分 
       ・懇親会 総会後 
   ・場所 東京銀座ラフィナート（旧京橋会館） 
 ○ 総会資料 

・会社の組織の状況。 
    ・「近況だより」は 100文字以内とする。 
   ・その他。 
 ○ 地域担当役員の出席依頼 
   ・関西・九州からの出席を依頼。 
 ○ 役員の改選 
   今年は役員の改選期であるので、広く推薦を

求めて、別途役員会で検討する。 
（３）その他  
                     
 ❊ 関西地区ＯＢ懇親会開催 ❊ 
       １府６県から２３名が集う 
 平成 19年 1 月 21日（日）12時から神戸市三ノ宮
の神戸交通センタービル 10階にある和食店「燦」に
於いて関西地区のセンツウＯＢ親睦会を開催しまし
た。 当日は愛知県、石川県から岡山県に在住のＯ 
Ｂ22名と菅原関西支店長の計 23 名の参加となり、髙
畠社友会副会長の挨拶、田村さんの乾杯の音頭で懇
親会が始まりました。 
 関西地区のＯＢ懇親会は、平成 16年 1月から近隣 

 
 
 
 
 
 
 
 
在住のセンツウＯＢが参集して気楽な飲み会をと言 
うことで始まり、平成 16年は 23名、平成 17年は 28 
名の参加と順調でしたが、平成 18年は幹事役 2人に
アクシデントが発生し開催することができませんで
した。 
 今回は 2 年ぶりの開催となったことと新たなメン
バーの参加もあり、三ノ宮の街並み、六甲山の山並
みを眺め
ながら、
それぞれ
の近況、
昔話と盛
り上がっ
たひと時
でした。 
 
今回参加
された方々の在任地は、石川県 1、愛知県１、岐阜県
１、三重県１、大阪府２、兵庫県 13、岡山県４の合
計 23名でした。 
 開催場所や時期、連絡方法等、また、新メンバー
となられる方、他の地域との交流等も含めて検討す
べき問題も山積ですが、これからも懇親会、親睦旅
行、同好会等、気軽に参加できるものを皆さんのご 
支援で開催できればと思っています。 

 次回は、何時、何処で、何を行うか皆さんのご意
見をお待ちしています。 
          〈レポート 村上 功さん〉 
 
❊ センツウ「北九州営業所跡」の昨今 ❊ 
       
 ドコモ・センツウ（株）「北九州営業所」が、「福
岡支店」に統合され門司港を去ったのが平成１５年
３月、あれから早くも４年が経過、門司港は今、市
や地元が一丸となって昔の面影を残しながら、レト
ロの街として生まれ変わり発展しています。 
 考えてみれば「センツウ」がこの地に営業所を開
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設したのが昭和２８年１０月、日本船舶通信（株）
門司営業所として、当時の電電公社門司支店内に開

設して以
来、日産
ビルの地
下、門司
税関があ
った松庫
ビル、海
岸通りの
合同庁舎
前、更に

港町の福岡銀行跡など、数度の移転をしてまいりま
した。 
 今、それぞれの地がどのように変わったか散歩し
しながら探索してきましたので紹介いたしましょう。 
 ＊最初
に門司営
業所とし
て開設さ
れた日本
電信電話
公社門司
電話局ビ
ルは、外観
をレトロ
調に合わ
せて模様替えし「電気通信レトロ館」として生まれ
変わり、館内には電気通信機器が展示され通信機器

の発展と
変遷を分
かりやす
く展示さ
れていま
す。 
＊ 昭和

３２年ご
ろ？移転
した日産
ビルは今

なお健在です。ＪＲ門司港駅前にあるため化粧直し
をしながら観光客を対象とした食堂、みやげ物店が
多く入居しているようです。 
 ＊昭和３８年ごろ？移転した松庫ビルは、明治４
５年に建築された建物で老朽化が著しく、一時取り
壊しの話もありましたが、門司港地域一帯がレトロ
の街として再開発されることとなり、外観の面影だ
けを残し
全面改装
されまし
た。現在
は門司港
レトロ散
策 の 休
憩・展望、
展示施設
となって
います。 

 １Fはエントランスホール、休憩室、展望台、展示
室。 ２Fはギャラリーとして門司海峡や門司港の市
街を一望できる展望室となっています。 
 ＊昭和４２年の初めごろ？に移転した合同庁舎前
にあった西海岸通りの建物は、当社が移転後すぐに
取り壊され現在は駐車場。隣のメリーショップさん
は立派な建物になり現在も営業をしています。 
 昭和４５年ごろ？に移転福岡銀行から譲り受けて
建物は輸入家具屋さんに売却し、その後ビルの外観
だけ残して改装、１Fと２Fの一部にはアンティーク
家具を陳列、２Fの一部が喫茶ルームとなっていまし
たが、３月１７日訪問した時には、中に重機が入り
大改造していました。これからどんなお店になるの
か楽しみです。 
 こ の ビ
ルには、定
礎 が 昭 和
２ ５ 年 １
１ 月 ２ 日
と 刻 ま れ
て い ま す
から、建物
と し て は
古 く は あ
りませんが、門司港が栄えた時代に建てられたもの
で、建物自体に古さと重厚ささが感じられ、風格が
ある建物として門司港のレトロマップにも掲載され
ていますし、ネット上でもいろいろと紹介されてい
ます。一度「門司港レトロ」で検索してみては如何
でしょうか。 

詳しくは http://photos.yahoo.co.jp/knsg701 に
アクセスして下さい。多くの写真と金重さんの説
明が掲載されています。  

          [レポーター 金重 寛さん] 
 
  ❊ 社友会ゴルフコンペのご案内 ❊ 
               [中央地域] 

ゴルフコンペは今年から年２回（５月の第１月曜
日・９月の第１月曜日）開催することとなっており、
この春の大会は５月７日（月）に予定しております。 

 例年クリアビューGC（旧大利根チサン）で開催し
ておりましたが、会員の方から場所を「野田市パブ
リックケヤキコース」に変更したらどうか、との要
望がありましたので、近日幹事の方と事務局で視察
プレーを行ったうえで会場を決めたいと考えており
ます。何れにしても４組（１６名）を予定しており
ますので、ゴルフ会員の皆様にはご協力をお願いし
ます。 

             [担当 沖本良平さん] 

❊お悔やみ❊ 

 青山峯男様 平成 19 年 3 月逝去 享年 90 歳 

小林一史様 平成 19 年 3 月逝去 享年 85 歳 

ご冥福をお祈り申し上げます。 

 
《社友会だよりにご寄稿をお願いします。》 
 ○連絡先 社友会事務局又は編集担当宛 

  次回の発行は 8 月を予定しています。 
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